

3年学年だより

吹田市立第二中学校 第三学年
平成29(2017)年6月14日(水)発行
No.7

修学旅行楽しかった～！！

修学旅行特集 N01

6月8日(木)～6月10日(土)
沖縄修学旅行に行ってきました。
前日の結団式では、MOJメンバー
中心全員参加で大きな円陣を組み
「仲間と共に最高の思い出を」確認
できました。
みんながずっと心配していたお天
気にも恵まれ、1日目晴れ曇り・2日目曇り・3日目快晴と
なりました。マリンスポーツも予定通りの行程を終えること
ができました。



1日目(アブチラガマ、平和祈念公園、勝連城跡)

出発式を終え、いざ飛行機に乗り込みます。



那覇空港着陸、機内では大きな拍手。
初めての飛行機、初めての沖縄の生徒たちには、空港の両替
店・免税店に興味津々でした。空港の外に出て発した言葉は
「OKINAWA や～ やっぱり暑い！！」
待機していた中部観光バスのガイドさん・運転手さんに挨拶
をして乗り込み、最初の目的地である系数壕へ出発しました。
バスの中ではガイドさんより沖縄南部の歴史を詳しく聞くこ
とができ、これから向かう系数壕(アブチラガマ)・平和祈念
公園での慎みのある行動をとることを確認しました。

空港出発から約1時間で系数壕に到着しました。
クラスごとに分かれて、ヘルメット・軍手・左手に懐中電灯
装備してアブチラガマへ



壕でガイドさんから説明を聞きました。平和学習で学んできた
ことを実際に体験し、平和の大切さを改めて実感した人も、
多かったように思いました。
各クラスの平和係が貴重な話を聞かせて頂いたガイドさんに
しっかりお礼の言葉を伝えて平和祈念公園へ出発しました。

平和祈念公園にて、平和セレモニー。
クラス写真撮影の後、ワークシートをもって資料館でたっぷ
り学習しました。その後、平和の礎前に集合して、心をこめ
て折った鶴をささげるとともに、平和を願い黙祷をしました。
平和セレモニー係が中心となって行いました。



いよいよホテルへ
平和祈念公園出て、途中、景色がとても美しい「勝連城跡」
に立ち寄りました。少しハードな登りでしたが、遠くまで見
渡せる絶景に、写真タイムへ。

ホテル浜比嘉島リゾート

沖縄の東海岸側に位置し、海中道路・浜比嘉大橋で本島と結ばれた、車で行ける離島です。浜比嘉島は神々の住む島といわれ、島全体が広大なパワースポットとも言われています。1997年に橋ができるまでは本土との行き来は船だったこともあり、島には沖縄らしい昔ながらの集落や古民家が残っています。



宿舎は海に面したリゾートホテルで毎朝届く沖縄の食材を活かしてバラエティに富んだビュッフェスタイルの食事を満喫して各クラスごとに入浴・クラスレクをして就寝。

2日目(ニライカナイ・マリン体験)

2日目は、ニライカナイでの文化体験です。それぞれが希望した班に分かれて、いざ体験開始。大阪では出来ない体験にみんなの顔はイキイキしていました。昨年に引き続きお世話になったニライカナイのスタッフの心配りが素晴らしく多くの生徒から「さーやねえねえ最高!!」「やっぱり沖縄最高!!」の声が挙がりました。

さとうきび体験

サトウキビをかじって甘い汁を吸う時に茎ごとのみそうになったり、大きなイナゴに遭遇したり、サトウキビの葉で飛行機を作って10m以上飛ばしたり、サトウキビ刈り・黒糖作り以外にも盛りだくさんの内容でした。



シーサー作り体験

メンバー全員(富田 t 含む) 普段の授業以上?!に集中してそれぞれ特徴のあるシーサー作りに没頭の2時間でした。



パイナップル体験

パイナップルの切り方から教わりました。パイナップルの丸みに沿って皮を切るのに悪戦苦闘しながらも、ぐつぐつ煮込んでいくととってもおいしいジャムができあがりました。



沖縄菓子体験

普段おうちでスクランブルエッグやハンバーグを作っている男子の手つきが素晴らしかった!!



マリンクラフト体験

海からの贈りものでオリジナル貝細工作り!ビーチで貝殻やサンゴを拾ってキーホルダーやネックレスを作りました。

